



L'Institut de la santé des femmes et des hommes rend visite à l'Université Laval!

Dre Cara Tannenbaum, directrice scientifique de l'**Institut de la santé des femmes et des hommes (ISFH)** des Instituts de recherche en santé du Canada (IRSC), vous invite à une séance d'information à l'Université Laval.

Dre Tannenbaum tient à exprimer ses salutations et à rencontrer la communauté de la recherche de Québec. Le but de cette rencontre est de mettre en évidence les domaines d'intérêt et de partager les opportunités de financement de l'ISFH.

Cette rencontre est rendue possible grâce à la collaboration de l'**Institut Femmes, Société, Égalité et Équité** et de la **Chaire Claire-Bonenfant - Femmes Savoirs et Sociétés**.

Date: le vendredi 24 février 2017 de 16h00 à 17h00

Où: Chaire Claire-Bonenfant - Femmes, Savoirs et Sociétés
1030, avenue des Sciences humaines
Bureau 1475, Pavillon Charles-DeKoninck
Université Laval, Québec (Québec) G1V 0A6

C'est une invitation ouverte à tous. S'il vous plaît, n'hésitez pas à diffuser le message. Pour tous renseignements, contactez Joëlle Dorais à joelle.dorais@criugm.qc.ca.